

RELACIÓN CON LOS CLIENTES

Nuestra filosofía es tener una relación muy cercana con nuestros clientes ya que entre ellos se encuentran los niños y consideramos que es básico tener una relación de cercanía con los niños. A parte de ello, disponibilidad horaria ante todo, ya sea para cualquier consulta o para pedir información. Lo que principalmente nos interesa es tener una buena imagen en cuanto a nuestro trato a los clientes de menor edad de nuestra granja escuela, ya que si un hijo está contento gracias a nosotros, los padres lo estarán aun mas y miraran nuestro negocio con otros ojos